

DJK-Jugendleitung wiedergewählt

Geschrieben von: Claus Walter, Leitung Resort Jugend - Sport und Freizeit
Samstag, den 30. März 2019 um 14:25 Uhr

++NEWS++Jugend - Sport und Freizeit++NEWS++

Jugendversammlung der DJK: TT-Jugend bestätigt ihr Jugendleitungs-Quartett und Jugend OnTOUR 2019 führt in den „Wilden Westen“

Die Tischtennis-Jugendleitung der DJK mit *Fabio Leidinger* und *Jonas Horn*, sowie ihre Stellvertreter

Jutta

Malutzki

und

Thomas Kopf

wurden am vergangenen Freitag einstimmig in ihrem Amt wiedergewählt.

Als *Claus Walter*, verantwortlicher DJK-Ressortleiter „Jugend - Sport und Freizeit“ zuvor bei den anwesenden 23 Jugendlichen nachfragte, ob das Quartett seine Aufgabe gut gemacht hätte, gab es rundum tollen Zuspruch des Tischtennis-Nachwuchses. Die Jugendleitung hatte mit ihrem Team neben dem Sportbetrieb auch zahlreiche Aktivitäten wie z.B. die Jugend OnTour auf die Beine gestellt oder auch erstmals ein Spiel der Herren und Damen präsentiert. Die Gewählten müssen formell noch von der Generalversammlung der DJK am 12. April bestätigt werden.

DJK-Jugendleitung wiedergewählt

Geschrieben von: Claus Walter, Leitung Resort Jugend - Sport und Freizeit
Samstag, den 30. März 2019 um 14:25 Uhr



~~Facebook: https://www.facebook.com/djk.ober.scho.pheim~~